

## **Dringlicher Antrag**

an den Gemeinderat in der Sitzung vom 19. September 2019 eingebracht von *Nikolaus Swatek* 

Betrifft: Die Stadtallee - Begrünung der Herrengasse und Annenstraße

Grünraum bekommt in Graz eine immer wichtigere Bedeutung. Nicht nur als Aufwertung für das Ortsbild, sondern auch durch die immer häufiger auftretenden und intensiveren Hitzetage des Sommers, welche man durch Grünraum erträglicher gestalten kann. Von einer kühleren Umgebung in der Grazer Innenstadt profitieren alle, Touristinnen und Touristen, Grazerinnen und Grazer und auch die Grazer Innenstadtwirtschaft, die immer stärker gegen große Einkaufszentren konkurrieren muss, welche mit Klimaanlagen im Sommer besonders bei Kundinnen und Kunden punkten.

Besonders Bäume sind dafür bekannt, durch das Verdunsten von Wasser in ihren Blättern und durch das Spenden von Schatten eine positive Auswirkung auf das Mikroklima zu haben und dabei noch ein Ortsbild langfristig aufzuwerten. Durch das Pflanzen dieser könnte man so die Herrengasse weiter aufwerten, aber auch die Annenstraße wieder attraktiver gestalten. Dabei produzieren Bäume mit Sauerstoff unsere Luft zum Atmen und absorbieren weiters Staub und reinigen somit auch die Luft um uns herum.

Gemäß §18 der Geschäftsordnung des Gemeinderates stelle ich den

## dringlichen Antrag,

dass die zuständigen Stellen der Stadt Graz ersucht werden, das Pflanzen von Bäumen zur Schaffung einer Allee in der Herrengasse und Annenstraße zu prüfen.